
議員と語ろう会 実施報告書 

日 時 令和６年12月12日（木）19：00 ～ 20：00  

会 場 北潟東集落センター 

団体名（参加人数） あわら市議会（３名）北潟地区創成会（10名） 

参加議員 山川（リーダー）、笹原、堀田 

【意見交換の内容・所感など】 

○設立の趣旨説明 

北潟地区創成会は設立後 2 年が経過しようとしている。北潟は豊かな自然、湖、海、風光明媚な所です。少しで

も北潟地区の良い所を発見して皆様に紹介したいとの思いを持ち会員26名で活動をしている。 

活動については、道路美化活動をしており国道305号線沿いの自転車道の花壇に花の植栽を進めている。  

 

○本題 

・サイクリングロードの進捗についてどうなっているのか？ 

北潟から浜坂まで 4.5ｋｍありその内の２ｋｍは終わっているが半分以上はまだ完成していない。花壇が終ってい

るところはサイクリングロードの工事が終っている。将来ロードが切れている所を期成同盟会とタイアップして

進めたいと思っているが先に進んでいない。吉崎までつないで将来的には１周出来るようにして欲しい。子ども

とサイクリングをしたいと思っているが、サイクリング道がないと危険である。⇒この事については３月議会の

委員会で理事者に話をしたい。 

 県（三国土木事務所）に要望に行っても形だけのセレモニーで終わってしまっている。今年はここまでやった

と形にして地元に説明をして欲しい。⇒今後、知事との語る会で取り上げるようにして行きたいと思っている。 

 

・旧芦原庁舎での全天候型子どもの遊び場の中身についてはどうなっているのか？ 

12 月議会の総務委員会で図面を公開し説明を受けた。これで大まかな構想は見えてきた。完成は令和 8 年度と聞

いている。他にない様な良いものを作りたいとのことです。 

  

・湖畔公園について、サイクリング用の自転車もかなり老朽化しているので考えてもらえないか？ 土、日など

バスで市外から来られて散歩している様子がよく見られ素晴らしい公園だと思います。桜の木が大きくなりまし

た。だいぶ前に植えたしだれ桜、八重桜、桜、も大きくなり竹田の桜に負けないような桜の名所に育って欲しい

と願っています。菖蒲園の桜もきれいです。 

 

・花菖蒲園のトイレの入り口が男女、障害者用の 3 カ所あり、そのうちの 1 カ所、真中の障害者用のトイレは今

まで使用されていましたが、今年の11月から3月中頃まで閉めて欲しいと観光振興課から要請があり全て閉めて

います。しかし花が咲かなくてもお客様が見えられることもあるので、１ケ所は開けていた方が良いのではない

かとのことでした。 

 

・防災無線について、聞こえないとの苦情が多くありました。⇒総務課へ問い合わせたところ、広報あわらの最

後のページの右側最下段の災害情報テレホンサービスの電話暗号 「０５０－５５３６－６０２９」に電話やス

マホでかけると、無線が聞き取れなくても、同じ内容で伝えてもらえます。但し有料ですのでよろしくお願いし

ます。 

 



・今年から、花火大会が開催されなくなりました。何でやめたのか？費用対効果が悪いのでやめたと聞いてい

る。花火大会は自慢であった。いままでは 400 万円かけて実施していたが、30 万～50 万で新規にと言われても

難しい。 

 

・門型工事について。下水につないでいない箇所の門型工事は後回しにされ、20 年も前に協力しなかったと今で

も集落から非難されている人もいる。また 20 年も前に門型を飛ばされたままになっており、そのままになってい

る所もあるという。門型排水はつないで、つながって初めて排水の効果が出るわけです。また、長い間に空き家

になった家や無人になった家はどうなるのか？どの様に対処していくのかを考えなければならないと思うがどう

か。 

 

 

令和６年12月27日 

 

あわら市議会議長 様 

 

作成者 笹原 幸信  


